

Enfermedades profesionales

La enfermedad profesional se puede definir como la patología médica, traumática o el daño contraído como consecuencia del trabajo realizado.

MARIO DE JESUS SANTOS HERRERA

Tipos de enfermedades profesionales

Factores determinan enfermedad profesional

Gestión y detección de enfermedades profesionales

que una

- 1. Enfermedades profesionales causadas por agentes químicos
 - 2. Enfermedades profesionales por agentes físicos
 - 3. Enfermedades profesionales causadas por agentes biológicos
 - 4. Enfermedades profesionales producidas por la inhalación de sustancias y agentes
 - 5. Enfermedades profesionales de la piel causadas por sustancia y agentes
 - 6. Enfermedades profesionales causadas por agentes carcinogénicos
- El reconocimiento del carácter profesional de una enfermedad es un proceso de varias etapas: la primera corresponde al conocimiento del medio ambiente y de las condiciones de trabajo, la segunda, al conocimiento clínico-biológico y la tercera y última, al marco legislativo y médico-legal, que permite establecer las diferencias entre las enfermedades profesionales y las comunes.
- Cuando un trabajador llega a la mutua para un posible estudio de una enfermedad profesional, derivado del Servicio Público de Salud (SPS), del Servicio de Prevención (SP), o de la inspección del SPS o del Instituto Nacional de la Seguridad Social (INSS), se inicia un período de observación que puede tener una duración de 6 meses, prorrogables a otros seis, para poder determinar si ese caso es susceptible de declaración de enfermedad profesional.